

## Dua Tim Muhammadiyah Kembali Bertemu di Babak Final Liga Mahasiswa Nasional

Jum'at, 13-09-2019

**MUHAMMADIYAH, JAKARTA** — Dua Perguruan Tinggi Muhammadiyah (PTM) kembali lolos ke babak final Liga Mahasiswa (LIMA) Football Nationals Season 7, bertemunya kampus 'saudara kandung' di final ini dipastikan ketika Universitas Muhammadiyah Malang (UMM) berhasil menyingkirkan Universitas Kristen Indonesia (UKI) dengan skor 3-2 dan Universitas Muhammadiyah Jakarta (UMJ) menyingkirkan Sekolah Tinggi Keguruan dan Ilmu Pendidikan (STKIP) Pasundan dengan skor 5-2.

Pertandingan semifinal pertama yang digelar pada Kamis (12/9) di Stadion UMJ mempertemukan UMM dengan UKI berjalan alot sejak babak pertama, terbukti selama 45 menit babak pertama berlangsung tercatat hanya satu gol yang mampu disarangkan ke gawang. Gol tersebut lahir dari kepala pemain UMM, Mohammad Zakki Jauhari pada menit ke 33. Gol balasan dari UKI dicetak oleh Fiqri Junsal Maruapey pada babak kedua, tepatnya pada menit ke 50 dan menambahnya di menit 65.

Meski sempat tertinggal dengan *margin* satu gol, semangat pemain UMM tidak kendur. Terbukti, Zakki kembali mencatatkan namanya di papan skor pada menit 73. Keamanan UMM dipastikan pada tambahan waktu babak kedua, melalui pemain pengganti, M Donanda di menit ke 92. Pertandingan ini berakhir dengan skor 3-2 untuk kemenangan UMM.

Menanggapi kemenangan tersebut, Pelatih Tim Sepakbola UMM, Agung Yudha berpesan kepada pemain untuk tidak puasa diri, serta tetap menjaga kebugaran dan tetap fokus. Yudha beralasan, di babak final tim yang akan dihadapinya bukanlah tim sembarangan karena terbukti bisa mencapai babak final.

"Alhamdulillah para pemain melaksanakan semua instruksi saya dan fokus hingga menit terakhir. Saya berpesan untuk main dengan maksimal di pertandingan ini karena final tinggal satu langkah lagi. Di babak final nanti, kami pasti melawan tim yang bagus. Namun, kami ingin menjadi juara sehingga kami akan berusaha kembali hingga menit akhir." Ungkap Yudho

Sementara dalam pertandingan semifinal yang lain, UMJ berhasil 'menekuk' STKIP Pasundan. Diawali dua gol babak pertama, gol pertama dicetak oleh Mohamad Syadapit dan gol kedua oleh Gilang Pramudya pada menit 11. Kemudian ditambah pada menit 36 UMJ mampu menambah keunggulan kembali dicetak oleh Gilang, UMJ menutup babak pertama dengan keunggulan 3-0.

STKIP Pasundan tidak tinggal diam, pada babak kedua tepatnya di menit 70 berhasil memperkecil ketinggalan lewat titik putih oleh Deni Syahril Ramdani. Meski demikian, UMJ tidak mengendurkan tekanan. Tepat pada menit 79 Airlangga Duta Mulyadi memperkuat keunggulan UMJ menjadi 4-1. Gol tersebut dibalas STKIP Pasundan pada menit ke 82, dan kemenangan UMJ dikunci pada skor 5-2 oleh pemain UMJ Wahyu Putra Warwey pada menit ke-88.

Menyambut kemenangan timnya, Ayang Abdul Rozak, Pelatih tim Sepakbola UMJ bersyukur dan siap melakoni laga final melawan tim Universitas Muhammadiyah lainnya. Torehan manis ini menggulang laga final musim sebelumnya yang juga mempertemukan UMJ dengan UMM.

"Alhamdulillah kami diberikan hasil yang baik dan bisa lolos lagi ke final dengan lawan yang sama di final tahun lalu. Permainan anak-anak sudah maksimal dan kami memang ingin mempertahankan juara. Mempertahankan lebih sulit daripada mengejar. Oleh karena itu, kami akan berusaha dengan maksimal

di pertandingan final besok," pungkas Ayang.

**Sumber;Bolalob.com**